

L'UNION MÉDICALE DU CANADA

Directeur-Gérant : - - - - - DR A. LAMARCHE.

Rédacteur-en-chef : DR E. P. BENOIT

MONTREAL, DÉCEMBRE 1895.

BULLETIN MEDICAL

L'Association Médicale Anglaise

Nous en étions restés, dans notre dernier bulletin, à la section d'obstétrique et de gynécologie, dont nous espérons pouvoir résumer les travaux. — Malheureusement, le *British Medical Journal*, l'organe officiel de la *British Medical Association*, ne les a pas encore publiés au moment où nous écrivons ces lignes. Il nous serait donc fort difficile d'en donner une appréciation. Une longue discussion a eu lieu sur les précautions aseptiques et antiseptiques à observer dans la pratique privée des accouchements. Apostoli, de Paris, a lu une note sur l'électrothérapie comme moyen de diagnostic en gynécologie. Voici les titres des principaux travaux qui ont été lus et discutés dans cette section : La gonorrhée et ses aspects gynécologiques (Madden) ; Le traitement chirurgical de la fièvre puerpérale (Murphy) ; Colpotomie antérieure (Martin) ; De l'éducation morale et physique des jeunes filles à l'époque de la puberté (Playfair) ; Diagnostic précoce des affections malignes de l'utérus (Thornton).

IXe Congrès Français de Chirurgie

Ce congrès, dont nous empruntons le compte-rendu à la *Gazette des Hôpitaux*, a tenu sa séance d'inauguration dans le grand amphithéâtre de la Faculté de Médecine de Paris, le 21 octobre dernier, sous la présidence du Dr Boeckel, de Strasbourg. On remarquait parmi les chirurgiens de la province et de l'étranger, Poncet (de Lyon), Reverdin (de Genève), Jacobs (de Bruxelles), Ratimoff (de St Pétersbourg), etc. . . . Il va sans dire que tous les chirurgiens